

BOUDRY

Parrain d'exception pour l'Areuse

L'assemblée générale de l'Association «Parcours de l'eau Basse-Areuse» a eu lieu le 20 mai au Musée de l'Areuse. Raphaël Domjan, qui a fait le tour du monde avec PlanetSolar, a accepté d'être le parrain du projet.

L'Association, qui s'est créée en 2011 autour du projet du Parcours de l'eau, souhaite aménager un chemin piétonnier au bord de l'Areuse, de la sortie des gorges à l'embouchure du lac. Lors de son assemblée générale, son président Blaise Geiser était fier de dévoiler le nom de son parrain: Raphaël Domjan, qui vient régulièrement faire de la plongée à la plage de Boudry, prêtera son nom pour soutenir l'association dans ses recherches financières. Né à Neuchâtel, le célèbre écoaventurier et conférencier suisse a réalisé le premier tour du monde avec un bateau solaire en mai 2012 à bord de PlanetSolar. Il continue de promouvoir, à travers ses expériences, le potentiel des énergies renouvelables. Avec SolarStratos, il a l'ambition de s'approcher de l'espace avec un avion solaire. «Si lui peut réussir, nous aussi!», s'est exclamé Blaise Geiser.

Soutien de la commune

La commune de Boudry soutient le projet. Outre un prêt de 5000 francs, le Conseil communal a inscrit 14'000 francs au budget. Le bureau Urbaplan a été mandaté pour une étude. Sa représentante, Elise Riedo, a présenté un plan directeur. Les éléments les plus plaisants du parcours ont d'abord été évoqués: vue sur le grand paysage et le viaduc, arbres centenaires, réseau de racines, castors, chevaux, éléments qui marquent l'histoire hydraulique de l'Areuse. Dans les éléments négatifs figurent des points d'amarrage peu esthétiques, des problèmes d'étroitesse, un passage à échelle, des zones inondables et des ter-



Elise Riedo a présenté le plan directeur du Parcours de l'eau. Assis à la table, le président Blaise Geiser.

Photo S. Huguenin

rains mouvants, des encombrements sur le droit de marchepied. Des éléments archéologiques sont susceptibles d'être dévoilés lors de l'aménagement du parcours.

Attrait touristique indéniable

C'est la présence de la force hydraulique qui a été choisie pour distinguer l'originalité du projet. Urbaplan a choisi de travailler sur un mot: fil, fil électrique, fil d'Ariane, fil d'Areuse. Le retour se ferait en boucle sur Cortaillod où pourront être situées des interventions artistiques de «land-art». Ces réalisations pourraient être faites avec des matériaux très simples: gaine et câble électrique, corde, pour rappeler cette notion d'électricité. La renaturation de l'embouchure de la rivière été évoqué. On pourrait aména-

ger deux éventuelles nouvelles passerelles, ainsi que des parcs, jardins, places de jeu. Un panneau d'affichage ou un kiosque pourrait être installé à l'usine du Chanet. La signalisation devrait être développée jusqu'à la gare.

Le conseiller communal Jean-Pierre Leuenberger a souligné que les rives de l'Areuse sont un attrait touristique et un plus dans la vie quotidienne des habitants: «Dès la sortie des gorges, l'Areuse forme un corridor vert et frais en milieu urbain», a-t-il souligné. L'intention est d'agir en commun avec la commune de Val-de-Travers.

Simone Huguenin

La documentation peut être consultée sur le site de la commune de Boudry: www.boudry.ch